

Caracas se convertirá en la capital de la izquierda mundial

Escrito por Prensa PSUV

Jueves, 28 de Junio de 2012 02:41



Prensa PSUV.- Caracas se convertirá los días 3, 4, 5 y 6 de julio en la capital mundial de la izquierda mundial con la instalación de la XVIII edición del Foro de Sao Paulo, evento en el que se espera la participación de más de 600 delegados internacionales.

Según informó Rodrigo Cabezas, Coordinador de Asuntos Internacionales del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), participarán más 600 delegados y delegadas de 100 organizaciones progresistas y de izquierda de todo el continente.

“La XVIII edición del Foro de Sao Paulo se convertirá en un evento de talla mundial en solidaridad con la Revolución Bolivariana de Venezuela y el Comandante Presidente Hugo Chávez Frías”, afirmó el dirigente político desde la sede nacional del partido en Maripérez.

El PSUV es coanfitrión con el Partido Comunista de Venezuela, el Movimiento Electoral del Pueblo y el Partido Patria Para Todos. El evento se llevará a cabo en los espacio del Teatro Teresa Carreño y del Hotel Alba Caracas.

“Quiero resaltar la realización de un seminario sobre la recolonización en América Latina, particularmente el caso de Puerto Rico. Seguramente rechazaremos de manera unánime el Golpe de Estado contra el presidente de Paraguay Fernando Lugo y los intentos de Golpe de Estado en Bolivia”, apuntó

Caracas se convertirá en la capital de la izquierda mundial

Escrito por Prensa PSUV

Jueves, 28 de Junio de 2012 02:41

Ana Elisa Osorio, miembro de la Dirección Nacional del PSUV, indicó que se realizarán 14 talleres temáticos, entre los que destacan la democratización de la información y la comunicación y medio ambiente y cambio climático, y 4 encuentros sectoriales.

“Se realizará un encuentro de juventudes del Foro de Sao Paulo, otro encuentro de mujeres, un encuentro de Parlamentarios y un seminario de Gobiernos Progresistas y de Izquierda”, recalcó.